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现在可以进入股市吗

以投资的角度来看目前的股市是非常适合进入的，如果是以投机的思路来看待当下
的市场，很多低价股走出了翻倍的行情，再次进入就不合适了。

但是大多数股民是以投机的思路来作长期套牢的投资，导致出现亏多赚少的局面。
其实在5000多点的时候，还有万亿的资金入场信誓旦旦的看到10000点，三年熊市
后现在指数只在2500点却无人敢炒了，虽然沪指每天的成交量不足2000亿，但是
个股却已经跌出价值，此时若不投资，没有把握住此轮的大反弹行情也就无需在后
面再去追高，免的再次追涨杀跌站岗。

从近期的股市方向判断，大盘已经出现了估值底和政策底，大盘也在2449点位置
展开了中期的大反弹行情。虽然这轮的反弹走势沪指以不紧不慢的形式展开，但是
创业板却是在游资炒作低价股的形式中率先上涨，也在不断的抗跌中，说明中长期
的投资机会来临，布局机会显现。

而大多数深套的的股民其实无需悲观了，市场慢慢转好，眼下就是空仓投资者选择
入市的时机，可以把资金合理安排等待短线游资炒作热潮退却后股市再次调整时期
开始慢慢布局，吸足筹码迎接下一波拉升行情。

感谢点赞和评论，欢迎关注交流。

30w存入股市，多长时间能翻倍

回答这个问题，我想从三方面入手：

1、股票市场是风险市场，不是把这30万存到股市就能获利，更别说翻倍了，很有
可能还会出现较大亏损，所以炒股首先是处理风险。

2、股市是主动投资市场，对能力的要求极高，没有能力几乎不可能盈利，更大的
可能是亏损。所以，多长时间能翻倍跟你的能力有关，而跟时间无关。很多人十几
年、二十几年都不盈利，更别说翻倍了，要做在股市长期不获利的思想准备。

3、股市中一定有做到翻倍的人，而且还有翻几倍、10倍、20倍的人，不过这些人
无不经历了无数的磨炼与牛熊转换的锤炼，才获得了稳定的盈利。所以，如果是个
新手，几乎不可能做到快速翻倍。

综上，天檀认为与其想快速翻倍，不如思考如何潜心学习，用学习支撑自己的财富
增长才是正道，不要一开始就想暴富！
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喜欢吗？记得关注点赞，留下脚印，常聊！

炒股一个月，收益能有多少

不要用一个短期的时间来局限自己炒股的输赢，这和赌博就没有区别！在熊市环境
里，别说一个月了就是一年你都是大概率亏钱的，但是在牛市行情里则是正好相反
！所以炒股盈利与否要看你的格局，时间，更要看周期和策略！但是A股的投资环
境是一个熊长牛短的局面，所以很大一部分的时间里，散户都是在熊市周期里度过
的，因此对于你说的这个一个月收益能有多少来看，太片面了，真的不好说！

那目前来说吧，虽然已经进入了历史第五个大级别的熊市底部区域里，但是赚钱效
应依然非常微弱，甚至没有机会！而今年的地量成交又持续出现，所以从周期的角
度来看就算连熊市底部区域里都不太有盈利赚钱的希望，更别谈熊市的中前期了！

记住，一定要在对的周期里做对的事，方能实现财富盈利！熊市里不要比谁波段做
的好，要比谁拿到的优质筹码多，而在牛市里不要比谁赚得多，要比谁最后能把盈
利带出牛市的多！所以，不要问一个月炒股收益能有多少，要问自己真的明白股票
投资的意义吗，如果不明白就不要轻易进来，否则又是一颗嫩头韭菜！

如果您认同我的观点，请加我的关注并点赞。如果您有什么疑惑和投资建议也欢迎
私信提出，谢谢您们的支持。

股市是一个骗局吗

股市绝对不是骗局，但股市是一个融资、圈钱和投机的工具。

为什么说股市不是骗局呢？理由非常简单，因为股市是“合法的”这是国家通过各
部门审批成立的，具有合法性。

再有一个原因就是每个国家都是有自己的股市，如果股市都是骗局，是不是意味着
每个国家都在谝自己的国民呢？

所以绝对可以肯定一点，股市不是骗局，但股市是一个融资的工具，圈钱的工具，
投机的工具，这三点最符合A股市场。

尤其是融资功能，A股绝对就是一个融资工具，新股发行不断，除了融资还是融资
，IPO已经常态化了。

至于股市圈钱的工具也是一点不夸张，最典型就是大股东违规减持套现，大股东配
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合主力暗箱操作，可以大幅套现圈钱等。

结合咱们A股市场进行分析，足够证明股市不是骗局，股市是一个融资圈钱的地方
。散户们在股市亏钱不是被骗了，而是被股市融资圈钱抽走了。

最后再次声明，股市不是骗局，散户的钱被融资融走了，被圈钱圈走了，并非是被
股市骗走了，希望大家要正确看待这个问题。

股市中散户能挣钱么

感谢邀请，散户在股市里能挣钱么这个问题也是老生常谈了，其答案也是明确的在
股票市场中，只有少数人能挣到钱。其他大多数人都挣不到钱，反而容易亏钱。虽
然说A股市场散户占了80%，另外20%是各类的机构投资者，但是投资股票不是你
人多就可以占优势的，乃是看你是否具备在股市生存的技能。因为各类机构投资者
他们都是集团作战，有各类专业的人士研究各个投资方向，个人投资者想和机构掰
掰腕子是行不通的，那么只有在散户中厮杀出来的投资者才能够获取股市的红利。

为什么那么多散户不愿意走

从我个人进入股市一直到现在的切身体会来说，当初进入股市是看到别人都说赚钱
了，而且赚了很多！我是07年春节之后正式踏入这个泥坑到现在无法脱身的。自20
05年大盘见底998点之后经过2006年一年的上攻行情，到07年初满市场都是赚钱
的喊声，喊的人心痒痒，就像股市这里遍地黄金，你只要进来就可以赚钱一样。

那时刚毕业没多久的我真是啥也不懂，自以为在学校看了几本书，看了几个股票视
频就可以了，然后就毅然决然的踏入了这个市场。刚开始也赚了毕竟牛市，但是自
从2007年的5·30行情之后，中小板的个股大部分见顶开始调整了，剩下权重还在拉
指数。自5·30之后我就感受到了什么叫亏钱，当时心高气傲以为自己可以赚回来的
，继续操作，结果却亏越多。这个时候满脑子就是赶紧找到一只牛股把亏的钱捞回
来（有这样心态的小伙伴在下面留言吧……）。

还好在2007年10月我认识到再这样下去，打工赚的这些钱就没了，于是果断止损
再次进修学习，后期也是边学边做边总结，才走到现在。我相信很多散户不是不愿
意走，而是不甘心走，总想着把亏去的钱赚回来。那么给你一个忠告：如果你现在
还在亏损，那么建议你暂时停止操作，进修学习，建立自己的交易系统之后再边做
边完善。

在这80%的散户中仅有少数能盈利
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不是我给大家泼冷水，在这80%的散户（网络数据是1.4亿）当中也仅有10%的散
户可以盈利。在前面的问答中也提到过，股市铁律7:2:1，古今中外从未被打破。因
为股市不产生财富，它是财富再分配的过程，说的不好听一点就是资金掠夺的盛宴
。作为散户不要妄想能胜过庄家，不可能的，你只能超越这1.4亿人里的大多数人才
可以实现盈利。

如何才能获利

个人投资者想要在市场中获利，必须要有所取舍，学会和趋势做朋友，围绕着趋势
建立交易系统才有机会成为那盈利的10%的人。

以上升趋势为核心构建交易系统，就可以把盘整无趋势的个股排除掉，直接放弃下
降趋势股票的分析，个人认为分析非上升趋势的个股就是在浪费时间。只有专注上
升趋势，将你学到的各种买入的方法，融入到对上升趋势的研判当中，你才会走出
持续亏损的泥潭进入盈利者的行列。

总结

股市中散户朋友是可以赚钱的，但仅限于有自己交易系统且能严格执行交易纪律的
那部分投资者。其他大多数人终将成为市场的牺牲品，若要改变命运，不能自怨自
艾，只能奋起学习，建立属于自己的交易系统。当你的交易系统经过市场的磨练捶
打能够给你带来稳定的收益了那么你就可以站在10%的行列里了。

普及股票知识，分享投资心得，欢迎关注笑侃股今！您的点赞、评论、转发就是对
我最大的鼓励。
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